

1,9 Millionen Haushalte haben ein Elektrofahrrad

1,9 Millionen Haushalte in Deutschland besaßen zum Jahresanfang 2016 mindestens ein Elektrofahrrad. Das waren 5,1 Prozent aller Haushalte. Zwei Jahre zuvor hatte der Anteil 3,4 betragen. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) anlässlich des Europäischen Tags des Fahrrads am 3. Juni weiter mitteilt, erhöhte sich damit die Gesamtzahl der Pedelecs und E-Bikes in privaten Haushalten auf rund 2,5 Millionen Anfang 2016.

Der Anteil der Haushalte mit Fahrrad (einschließlich Elektrofahrrad) liegt seit dem Jahr 2006 konstant bei rund 81 Prozent. Anfang 2016 entsprach das rund 69 Millionen Stück.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Pedelec-Fahrer.

Foto: ACE